

### **Der Herbst ist der Frühling des Winters**

So starteten wir also nach den Herbstferien gut gelaunt in den zweiten Frühling dieses Jahres! Wir haben viel vor und sind motiviert, die Proben zu besuchen, zu Hause englische Texte zu lesen und vielleicht sogar Lieder zu üben? Für unser Mondkonzert singen wir neben englischen Stücken auch ein spanisches. Nicht allen Sängerinnen und Sängern sind diese Sprachen geläufig, sie haben jedoch Gelegenheit, jeweils am Montagmorgen einen internen „Sprachunterricht“ zu besuchen. Unter der Leitung von Christof Ramseier werden so Aussprache und Betonung vorgelesen und geübt. Dieses Angebot wird gerne und oft benutzt und unterstützt natürlich auch die Arbeit des Dirigenten.

In den Proben mit dem gemischten Chor Kiesen werden für das Konzert zwei schweizerdeutsche Lieder geübt. Obschon das unsere Muttersprache ist, sind sich manchmal über die Aussprache einzelner Wörter auch nicht alle einig!

Neben dem Singen gehört ebenfalls die Geselligkeit zu einem Verein. Jeden ersten Dienstag im Monat geht es nach der Probe zu einem gemütlichen Umtrunk in ein Restaurant. Einige von uns treffen sich auch immer am Donnerstagnachmittags von 15-17 zum Kegeln. Falls sie Lust und Zeit haben, würden diese sich über neue Keglerfreunde sehr freuen. Für weitere Auskünfte steht Ihnen Willi Alder (031/819'43'75) gerne zur Verfügung.

Renate Kaiser